



UNA FAMILIA INTERNACIONAL QUE SE REÚNE

Peregrinos de 50 naciones participarán de la peregrinación jubilar a Schoenstatt. Aquellos que se han inscrito a través de la agencia IQ Incoming estarán alojados cerca de Schoenstatt.

La cuenta regresiva para la peregrinación jubilar a Schoenstatt y Roma continúa. A dos semanas del cierre de las inscripciones a través de la agencia de viajes IQ Incoming, el próximo 15 de agosto, se han registrado peregrinos de más de 50 países. “Nos alegramos con peregrinos de tantos países que llegarán hasta el Santuario Original. Seremos una Familia Internacional”, dijo la Hna. M. Luciane Machens del Team Central 2014.

Entre los peregrinos intercontinentales, son los grupos de habla hispana de los países latinoamericanos los que dominan en número – tal como se esperaba. De Paraguay llegarán 250 peregrinos, de Argentina viajarán 220, 200 se esperan de Ecuador. El grupo más grande hasta ahora es el de Chile con 400 peregrinos. Del país más grande de Sudamérica, Brasil, vendrán 300 peregrinos a visitar a la Virgen de Schoenstatt. Grandes grupos de peregrinos de países de Europa llegarán no solo desde Alemania, sino también de Polonia y España. Algo especialmente gratificante: personas de todos los continentes llegarán hasta Schoenstatt. Vendrán desde Sudáfrica, Burundi y Kenia; así como de las Filipinas.

Alrededor de 1900 peregrinos están utilizando los servicios de la agencia de viajes IQ Incoming. Quienes organizan su viaje a través de la agencia pueden despreocuparse del transporte hasta y desde el hotel para el arribo y la partida, así como del hospedaje y el transporte diario hasta Schoenstatt. También a través de ellos se obtiene con facilidad los tickets de participación. Algo importante: el 70% de los peregrinos que se han inscrito a través de la agencia ha sido ubicado en un radio de menos de 30 kilómetros de Schoenstatt. Para los peregrinos esto significa que pasarán menos tiempo en los buses y más tiempo en el lugar de origen del Movimiento de Schoenstatt.

Los grupos de peregrinos pueden inscribirse con la agencia de viajes hasta el 15 de agosto. Pero también después de la fecha límite los peregrinos podrían “probar su suerte” y contactarse con la agencia de todas maneras. La agencia está preparada para aceptar grupos de 20 o más personas, dependiendo del espacio disponible en los hoteles. Puede registrarse entrando aquí: <http://schoenstatt.iq-incoming.de/?lang=es>

Los peregrinos que optan por organizar el viaje a Schoenstatt por su propia cuenta tendrán que hacer un esfuerzo mayor. Además de la reserva de los vuelos y de hotel, deberán tener en cuenta que deben conseguir su propio transporte desde el aeropuerto hasta el hotel, por ejemplo, o del hotel hasta Schoenstatt todos los días. “Eso puede resultar muy costoso cuando no se prepara con suficiente anticipación”, advierte la Hna. M. Luciane. La Oficina 2014 solicita a todos los peregrinos adquirir su ticket de participación lo más pronto posible y considerar las opciones de transporte disponibles para llegar hasta Schoenstatt, ya sea con auto propio, autobús o tren, puesto que el área estará cerrada para el tránsito vehicular. Sólo los autobuses previamente registrados recibirán la aprobación para circular por el área. Debido a que en Schoenstatt no hay espacio suficiente, el hospedaje en el lugar no es una posibilidad.

¿Viaja usted a Alemania independiente de la agencia IQ Incoming? Hemos elaborado una lista de verificación para los peregrinos que vendrán a Schoenstatt desde otros países. Puede descargarla [aquí](#).



Lista de Tareas / Viaje a Schoenstatt

Para quienes no viajan a través de IQ Incoming

- Pasaje Alemania
- Seguro de salud y accidentes (o seguro de viajes)
- Ticket de participación
- Transfer aeropuerto - hotel - aeropuerto
- Transfer hotel - Schoenstatt - hotel
- Solicitar posibilidad de estacionamiento en la oficina de tickets

www.schoenstatt2014.org

